

ront ces travaux d'amélioration, le montant probable des réclamations auxquelles ils donneront lieu, etc.

Sur proposition de Son Honneur le maire, il est

Résolu : Que le secrétaire soit autorisé à faire préparer par l'inspecteur de la Cité un plan de l'élargissement par voie d'expropriation du chemin de la Côte des Neiges, et deux estimés distincts (l'un pour la partie dudit chemin comprise dans les limites de la Ville, l'autre pour celle comprise dans les limites de Notre-Dame des Neiges) du coût approximatif de tel élargissement, d'après le chiffre de l'évaluation municipale actuelle pour les deux villes.

Ajournement.

J.-E. GAUTHIER,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 25 septembre

Sont présents : MM. les échevins Robertson, président, Sauvageau, Proulx, Walsh et Duquette.

—Soumises et lues des requêtes, 1° De M. Nap. Masson, rue Dorion, demandant l'autorisation de construire une écurie de 36 stalles; 2° De MM. Robert White et Cie demandant l'autorisation d'agrandir de 8 à 12 stalles une écurie située rue Montcalm, No 55.

L'inspecteur des édifices ayant fait un rapport favorable dans l'un et l'autre de ces deux cas, les deux requêtes sont accordées, sauf approbation de la Commission d'Hygiène.

—Soumise et lue une lettre de M. F.-A. McRae au sujet de la fumée de l'Hôtel-Dieu.

Renvoyée à l'inspecteur des chaudières avec prière de faire rapport pour la prochaine assemblée.

—Soumis et lu un rapport du pourvoyeur recommandant l'échange de neuf vieux chevaux et demandant un crédit de \$1,800 pour l'achat de nouveaux chevaux.

Résolu : D'autoriser le pourvoyeur à échanger ces vieux chevaux et de présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$1,800 pour acheter les chevaux requis.

—Soumise et lue une lettre de M. Scott au sujet de deux pièces construites au-dessus du passage adjacent à la propriété Caldwell, rue Berthelet, dont la Ville a récemment fait l'acquisition.

Renvoyée à M. le président et à M. Dunlop, architecte.

—M. Dunlop, architecte, se présente devant la Commission et soumet les plans et devis de la caserne des pompiers No 5.

Résolu : D'approuver ces plans et devis et de demander, par la voie des journaux, des soumissions qui seront reçues jusqu'à midi, jeudi, le 5 octobre prochain. Lesdites soumissions devront comprendre séparément les différents genres de travaux, comme suit :

- 1° Excavation; maçonnerie; travaux de pierre, de brique, et de terre cuite.
- 2° Charpente et menuiserie.
- 3° Plomberie et chauffage.
- 4°. Travaux d'architecture en fer.
- 5°. Travaux d'acier.
- 6°. Plâtrage.
- 7°. Ouvrages de peinture et vitrage.
- 8°. Travaux de marbre.
- 9°. Installation de fils électriques.

—Soumise et lue une lettre de MM. James Coristine et Cie, rue St-Paul, demandant une lampe électrique sur le passage Evans; aussi de la "Montreal Street Railway Co.", demandant une lampe électrique ruelle des Fortifications, à 50 pieds à l'ouest de la côte de la Place d'Armes.

Renvoyées au surintendant de l'éclairage.

—Soumise et lue une lettre de M. S. Richardson, 1881 Ste-Catherine, demandant l'autorisation de se servir d'un poteau de reverbère, situé en face de son établissement, pour y placer une enseigne.

Renvoyée à la Commission de la Voirie et à M. Bienvenu.

perties to be affected by such grading, the probable amount of the claims which will likely arise therefrom, etc.

At the suggestion of His Worship the Mayor, it was

Resolved : That the Secretary be authorized to have prepared by the City Surveyor a plan of the widening, by expropriation, of the Côte des Neiges Road and two distinct estimates (one for that part of said Road comprised within the limits of the City and the other for that part thereof situated within the municipality of Notre-Dame des Neiges) of the approximate cost of such widening according to the present municipal valuation for both municipalities.

Adjourned.

J. E. GAUTHIER,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of Meeting held the 25th September.

Present: Ald. Robertson, chairman, Sauvageau, Proulx, Walsh and Duquette.

—Submitted and read an application from Mr. Nap. Masson, Dorion street, to erect a stable of 36 stalls; also an application from Messrs. Robert, White & Co., to alter the capacity of a stable from 8 to 12 stalls, at No. 55 Montcalm street.

The Building Inspector reporting favorably on both these applications, they were approved of and referred to the Hygiene Committee.

—Submitted and read a letter from Mr. F. A. McRae, re-smoke of the Hotel Dieu Hospital.

Referred to the Boiler Inspector, who will report thereon at next meeting.

—Submitted and read a report from the Supply Officer, recommending the exchange of nine old horses, and also asking for an appropriation of \$1,800 for the purchase of new horses.

Resolved : That the Supply Officer be authorized to exchange these horses, and that a report be made to Council for an appropriation of \$1,800 to purchase the necessary horses.

—Submitted and read a letter from Mr. Scott, concerning the two rooms built over gateway adjoining Caldwell's property on Berthelet street, recently purchased by the City.

Referred to the chairman and Mr. Dunlop the architect.

—Mr. Dunlop, architect, then appeared before the Committee and submitted the plans and specifications for No. 5 Fire Station.

Resolved : That they be approved of and tenders advertised for. Tenders to be received up to noon on Thursday the 5th of October next. Said tenders to be made separately and for each description of works, as follows :

- 1°. Excavation, masonry, stone and brick works and terra cotta.
- 2°. Carpenters and joiners.
- 3°. Heating and plumbing.
- 4°. Architectural iron works,
- 5°. Steel work.
- 6°. Plastering.
- 7°. Painting and glazing.
- 8°. Marble work.
- 9°. Electric wiring.

—Submitted and read a letter from Messrs. James Coristine and Co., St. Paul street, asking for a light in Evans Court; also from the Montreal Street Railway Co., for a light on Fortification lane, 50 feet west of Place d'Armes Hill.

Referred to the Light Superintendent.

—Submitted and read a letter from Mr. S. Richardson, No. 1881 Ste. Catherine street, asking permission to use a gas lamp post opposite his store for the purpose of placing a sign thereon.

Referred to Road Committee and Mr. Bienvenu.